

Hommage à Michel Dupuis

Est survenu le 17 septembre dernier, le décès du Dr Michel Dupuis professeur titulaire de clinique de la Faculté de médecine. La carrière universitaire du professeur Dupuis s'est déroulée à l'Hôpital Notre-Dame où il a joué un rôle de pionnier dans le domaine de la psychiatrie.

Son dynamisme et son engagement personnel ont permis la mise sur pied et la consolidation d'une équipe de grand talent dont la réputation a vite dépassé la frontière de l'Hôpital. Avec de jeunes collègues, il a participé à la fondation de l'Institut de psychiatrie du Québec qui joue un rôle de tout premier plan dans le domaine. Ses mérites professionnels ont été reconnus à maintes reprises notamment par son accession à l'Ordre du Canada à titre d'Officier. Mission remarquable accomplie !